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Niederschrift
Über die 5. Sitzung / 16. WP des Ortsbeirates Niederlemp am

Dienstag, '13. Mäz 2012

Eröffnunq und Begrüßung

Der Ortsvorsteher, Herr Gelzenleuchter, eröffnet die Sitzung und begrüßt die
Mitglieder sowie Herrn Bürgermeister Mock und die Gäste.

Feststellung der Beschlussfähiqkeit der Taqesordnung

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Gegen die Tagesordnung werden
keine Einwände erhoben,

Mietpreisqestaltunq DGH

Herr Bürgermeister Mock teilt mit, dass die Gemeinde die DGH-Kosten
generell überarbeitet. Der Gemeindevorstand wird sich in den nächsten 4

Wochen mit der Angelegenheit auseinandersetzen.

Sachstand Zisterne

Der Bau der Zisterne wurde bisher von der Gemeinde nicht in Angriff
genommen. Zurzeit hat das Bauamt keine Kapazitäten frei. Sobald die
anderen Baumaßnahmen abqeschlossen sind, wird mit dem Zisternenbau
begonnen.

Straßenlampe Sattelstraße (Höhe Haus-Nr. 21 - 23)

Der Bürgermeister legt einen Plan vor, in dem der zukünftige Standort der
Straßenlampe eingezeichnet ist. Dies wird so angenommen.

Verschiedenes

Spielplatzeröffnuns
Es muss unter der Rutsche noch Rindenmulch aufgefüllt werden und ein
Spielgerät abgebaut werden. Danach kann der Spielplatz wieder eroffnet
werden.

Baumschnittdepot
Der Bürgermeister hat mit Herrn Mann einen Platz am Waldrand (Richtung
Breitenbach) ausgeguckt. Dort kann der Baumschnitt entsorgt werden. Es darf
jedoch nur Baumschnitt abgelagert werden (kein Grünschnitt u. ä.). Die Bürger
sollten darauf hingewiesen werden.

Auf den Straßenschaden in der Sattelstr. Nr. 1 (großes Loch) wird nochmals
aufmerksam gemacht. (Wurde in der Zwischenzeit in Angriff genommen).
Außerdem sind in der Unteren Wingertstraße große Bodenwellen.

Timo Gröf trägt die Bitte des Sportvereins vor, den Sportplatz zu lochen und

zu sanden. Der Bürgermeister sagt dies zu.



lm DGH sollte eine Grundreinigung des Bodens erfolgen. Außerdem müssten
die Fenster im Dachgeschoss gestrichen werden.

Der Bürgermeister teilt mit, dass evtl. der Anbau an das DGH wieder früher
aufgegriffen werden kann, wenn die Gemeinde Ehringshausen in das
Dorferneuerungsprogramm aufgenommen wi rd.

Friedhofserweiterunq
Da der Boden mehrfach belegt ist, kommen zum Teil Reste zum Vorschein.
Deshalb sollte mit der Enrueiterung bald begonnen werden.

Der Oftsvorsteher teilt mit, dass die Vereine die Ortseinganqstafel für
Werbezwecke nutzen düden. Die Vereine sollten jedoch alle die gleiche
Aufhängung nutzen.

Die Sitzung endet gegen '19:15 Uhr

Bernd Gelzenleuchter
(OrtsvoJsteher)

Sabine Söhngen
(Schriftführerin)


